EINLADUNG

>>> Welchen Wert haben Werte? –

Ein Dialog zu globalen Entwicklungen in der Finanzwirtschaft Montag, den 12. Oktober 2009 um 19.30 Uhr in der Johanneskirche Düsseldorf

Johanneskirche Stadt Kirche



Der Arbeitskreis Evangelischer Unternehmer in Deutschland ist ein Zusammenschluss von evangelischen Unternehmerinnen und Unternehmern sowie Führungskräften mit unternehmerischen Aufgaben. Wir sind Menschen, die durch ihren evangelischen Glauben miteinander verbunden sind. Als Glieder unserer Kirche sehen wir uns in der Verantwortung für die Gesellschaft, in der wir leben und arbeiten. Wir wollen unserer Kirche Kenntnis über wirtschaftliche Zusammenhänge vermitteln und auch Verständnis für unternehmerische Entscheidungen wecken. Informationen stehen im Internet unter www.aeu-online.de bereit. Fragen zur regionalen Arbeitsgruppe des AEU in Köln-Bonn-Leverkusen beantwortet Norman R. Krayer unter Telefon 02263-801935 oder per e-mail unter krayer@suademus.de. Ein Kontakt zur Regionalgruppe Düsseldorf ist über Nils B. Krog unter Telefon 0208-309-2018 oder per e-mail unter nils.krog@ategris.de möglich.

Die evangelische Johanneskirche ist eine offene Citykirche. Ihr Angebot und ihre regelmäßigen Öffnungszeiten richten sich an Menschen, die in der Stadt unterwegs sind und gerne mal wieder eine Kirche betreten möchten, seien es Neugierige, Interessierte, spirituelle Wanderer oder religiöse Menschen auf der Suche nach einem ruhigen Platz im städtischen Treiben, wo sie sich Gott ein kleines Stückchen näher fühlen können. Kirche in der City ist ein Projekt an exponierter Stelle, mitten in der Stadt. In der Johanneskirche werden Angebote für Passanten und religiös Suchende gemacht. Neue Gottesdienstformen wie der Evensong, Sunday Special sowie Bibelkurse in einer modernen Form bieten auch kirchenfernen und neugierigen Menschen, die auf der Suche nach eigenen Formen gelebter Spiritualität sind, die Möglichkeit, neue und eigene Erfahrungen zu machen. Die Johanneskirche möchte offen und einladend sein. Interessierte haben hier die Gelegenheit Formen städtischer Religiosität miteinander zu entwickeln. Die Johanneskirche soll eine neue Beheimatung in der Kirche bieten: von der »Kirche der Gelegenheit, die sich durch ein Café und offenes Gesprächsangebot an Passanten wendet, bis hin zu einer »Stadtgemeinde«, die da entsteht, wo sich ein fester Kern zu bilden beginnt.

>>> Welchen Wert haben Werte? –

Ein Dialog zu globalen Entwicklungen in der Finanzwirtschaft

Der Präses der Evangelischen Kirche im Rheinland **Nikolaus Schneider** und der geschäftsführende Gesellschafter der apano GmbH, einem der größten Anbieter von Hedgefonds

in Deutschland, Markus Sievers diskutieren Ursachen und Lehren der Finanzmarktkrise am Montag, den 12. Oktober 2009 um 19.30 Uhr Johanneskirche Düsseldorf, Martin-Luther-Platz 39, 40212 Düsseldorf Moderation: Philipp Stelzner (Chefreporter N24) Es laden ein:

Johanneskirche - Stadtkirche - Kirche in der City Pfarrer Dr. Uwe Vetter Pfarrer Hans Lücke Arbeitskreis Evangelischer Unternehmer Nils B. Krog (Regionalgruppe Düsseldorf) Norman R. Krayer (Regionalgruppe Köln-Bonn-Leverkusen)



Ihr Weg zur Johanneskirche Düsseldorf:

Mit fast allen Straßenbahnen zu der Haltestelle Jan Wellem Platz. Vom Hauptbahnhof mit den U-Bahnlinien U 75 / U76 / U78 / U79 bis Haltestelle Steinstraße / Königsallee (Ausgang Berliner Allee).

Anreise via Auto

Zufahrtsmöglichkeiten über die Berliner Allee und von der Königsallee kommend über die Königsstraße. Begrenzte Parkmöglichkeiten im Parkhaus Schadowarkaden. Keinerlei Parkmöglichkeiten unmittelbar an der Johanneskirche.

Mit freundlicher Unterstützung:







HEDGEFONDS Andlers denkon dahlt sich aus